



Para PAN, PRI y PRD fue “fracaso político”

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD consideraron un “fracaso político” el resultado de la Consulta de Revocación de Mandato, pues, dijeron, AMLO perdió 15 millones de votos respecto a la elección del 2018 y lamentaron que ese ejercicio democrático se haya pervertido por el tabasqueño y Morena, pero sobre todo fustigaron que se hayan tirado a la basura mil 700 millones de pesos para ese “capricho” del mandatario en vez de canalizarlos a la compra de medicinas, generación de empleos o apertura de estancias infantiles.

“A la basura 1,700 millones en la desairada por la revocación de mandato, ¿cuántas medicinas pudieron haberse comprado, cuántas estancias infantiles, cuántos empleos podrían haberse generado, invirtiendo y no tirando todo ese dinero?, fustigó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

El panista consideró que ni con dádivas y amenazas lograron llevar a la gente que esperaban. “Se quedaron muy, pero muy lejos de los votos que obtuvieron en el 2018”. Recalcó que pese “utilizar todo el aparato de Estado, hasta el avión de la Guardia Nacional para eventos políticos, todo lo ilegal que hicieron, de gastar todo lo que gastaron y desviar todos los recursos públicos para su tergiversada consulta de revocación, la gran farsa fue un rotundo fracaso”.



Emilio Álvarez Icaza.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, consideró que la revocación de mandato no era lo que necesita el país en estos momentos. “No, México necesita resultados, no espectáculos de distracción”, dijo.

Consideró que lo que hizo Morena fue voltear de cabeza y pervertir el propósito de un proceso democrático como es la revocación de mandato para satisfacer su propio ego y seguir engañando a los mexicanos.

A su vez el presidente Nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, calificó como un “fracaso rotundo” para López Obrador y su gobierno esos resultados, pues consideró que ello demuestra que la gente ya no confía en el tabasqueño como en el 2018 □

AMLO perdió 15 millones de votos respecto a la elección del 2018, señalan